

Avanzan reuniones para reactivar reconciliación en región siria



La Habana, 11 ene (RHC) Autoridades sirias y del Centro de coordinación del cese el fuego se reúnen en Siria para reactivar el proceso de reconciliación en Guta Oriental, situada al noreste de Damasco.

El gobernador de la provincia de Damasco, Alaa Ibrahim, destacó la importancia del encuentro para alcanzar la reconciliación local y reveló que los pobladores formaron un comité que se comunicará de forma directa con el Centro ruso.

Por su parte, el presidente del Centro de coordinación ruso, Igor Ritchenok, enfatizó en proporcionar ayuda humanitaria a todos los territorios que acepten el acercamiento y reiteró su disposición de reunirse con representantes de los grupos armados.

Desde 2012 la región de Guta es lugar de enfrentamientos entre el Ejército sirio y grupos terroristas, cuyos miembros están infiltrados entre la población civil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/118058-avanzan-reuniones-para-reactivar-reconciliacion-en-region-siria>



Radio Habana Cuba